

# Reloj Casio LW-200-2A

Se ajustan cómodamente a la mano de mi esposa. Buena retroiluminación y llamada.

Calidad, precio, color

Interesante cuerpo "convexo" de bonito diseño. Quedan muy bien en el brazo, a mi hija le gustaron mucho y empezamos a usarlos no solo para andar en bicicleta. La caja, así como la correa, están hechas de material polimérico. El peso de toda la felicidad de estos niños es pequeño, no más de veinte gramos. Detrás, en la parte posterior de la caja, se encuentra la única parte metálica: una cubierta de acero inoxidable, que se fija con cuatro pequeños tornillos de acero inoxidable. La pantalla de cristal líquido ocupa casi toda la parte frontal de la carcasa, es monocromática y muy contrastada. El segundo indicador original de diez segmentos llama la atención de inmediato, es conveniente usarlo al medir el pulso después del ejercicio. Los números son perfectamente visibles en cualquier luz, y si no hay iluminación, puede usar la luz de fondo. El botón de luz de fondo es grande y está ubicado directamente debajo de la pantalla. Es conveniente presionarlo sin quitarse los guantes de moto, por lo que gracias a los diseñadores de Casio. Como corresponde a un reloj deportivo, este modelo cuenta con una buena protección contra el agua. Ser atrapado por un aguacero o incluso darse un chapuzn en una masa de agua no es un problema para ellos.

Es simplemente un gran reloj y todavía estoy emocionado por comprarlo! Comprado por impulso. Mi esposo pidió un reloj para mí a través de Internet y le faltó un poco antes de recibir una tarjeta de descuento. Luego me ofrecieron a comprar estos Casios azules al mismo tiempo: son económicos y deberían haberme quedado idealmente debajo de un suéter azul. Al final, cuando nos entregaron la compra, me quedé gratamente sorprendido, ya que no miran para nada su dinero. Si los viera en otra persona, consideraría que cuestan mucho más. Se ven elegantes, la correa azul es muy brillante y jugosa. La legibilidad de la pantalla también es excelente. Bueno, la calidad parece ser muy personal. Mi esposo me dice que no está particularmente feliz, ya que la pantalla es de plástico y, por lo tanto, pronto estará cubierta de rayones. Pero incluso esta perspectiva no me molesta mucho. Estar cubierto de rasguños, luego me compraré otro reloj del mismo tipo. Por ese dinero, me lo puedo permitir.

Mi marido me regaló el reloj. Al principio me sorprendí desagradablemente su apariencia. Realmente no me gustaron. Incluso de alguna manera fue una pena que el dinero gastado en ellos se desperdiciara. Pero con el tiempo, poco a poco cambié de opinión. Llegué a la conclusión de que se sientan bastante interesantes en la mano. Entonces me di cuenta de que son geniales para casi cualquier atuendo. Además, como resultó con el tiempo, el reloj es de bastante alta calidad. Así que involuntariamente tuve que admitir que mi esposo tenía razón en su compra. Cuando descubrí cuánto costaban, en general me sorprendió. Nunca en mi vida hubiera pensado que sería tan barato. Como resultado, ahora este es mi reloj favorito. Los uso casi todos los días sin quitármelos. Incluso a veces me encuentro pensando que si algo le sucede a este reloj, me compraré exactamente el mismo, solo

que nuevo.

Un pequeño precio. Buena calidad. vista interesante Una de las principales ventajas de este modelo de reloj es que parecen mucho más caros de lo que realmente cuestan. que si algo le pasa a este reloj, me lo comprar exactamente igual, solo que nuevo.

Un pequeño precio. Buena calidad. vista interesante Una de las principales ventajas de este modelo de reloj es que parecen mucho más caros de lo que realmente cuestan. que si algo le pasa a este reloj, me lo comprar exactamente igual, solo que nuevo.

Un pequeño precio. Buena calidad. vista interesante Una de las principales ventajas de este modelo de reloj es que parecen mucho más caros de lo que realmente cuestan.